

En Coyoacán vecinos rechazan edificación

Por Eunice Cruz
mexico@razon.com.mx

EN LA COLONIA Los Reyes Hueytililac, en la alcaldía Coyoacán, vecinos rechazaron la construcción de un edificio de departamentos en donde, aseguran, hay un sitio arqueológico, además de que dijeron temer que la obra provoque más falta de agua e intensifique los problemas que se tienen en el drenaje y la movilidad.

El proyecto de la inmobiliaria Quiero Casa consiste en construir un edificio con 75 departamentos con precios desde los dos millones hasta los tres millones 345 mil 352 pesos en la calle Pedro Henríquez Ureña número 616.

Los colonos no quieren esa obra porque aseguran que la zona ha presentado problemas de suministro de agua e inundaciones en temporada de lluvias, por lo que asumen que el nuevo inmueble aumentaría dichos fenómenos y entorpecería aún más la movilidad.

Por tal razón, los vecinos de esta colonia, que es una de las más antiguas de la alcaldía Coyoacán, han realizado diversas manifestaciones las últimas semanas, durante algunas de las cuales han permanecido bloqueando la vialidad por hasta 10 horas.

Y gracias a su insistencia, lograron conseguir que se

instale una mesa de diálogo en la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México.

Los afectados solicitaron al Gobierno de la Ciudad de México que la obra se mantenga detenida hasta que sean atendidas sus demandas: "No pueden pasar por alto nuestras preocupaciones y si lo que nos afecta les vale, esperemos les importe que el predio es patrimonio cultural", comentó Karina, una de las afectadas.

Aseguró que en los registros del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH) se confirma que se trata de un predio con vestigios arqueológicos y está en un área de conservación patrimonial, y enfatizó que el terreno está en una manzana que el Programa General de Ordenamiento Territorial pretende considerar zona prioritaria para construir vivienda asequible.

Aunado a ello, los vecinos recordaron que la inmobiliaria Quiero Casa ya antes tuvo problemas para construir otro edificio en avenida Aztecas 215.

Cabe resaltar que el pasado sábado, los colonos realizaron una asamblea general comunitaria para hablar del tema y en ella se llegó a la conclusión de exigir la realización de una consulta ciudadana sobre si se acepta o no la obra en el predio de Pedro Henríquez Ureña número 616.

75

Departamentos
tendrá el edificio en
construcción de la in-
mobiliaria Quiero Casa

